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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Medienberichten war zu entnehmen, dass ab August 2007 alle Züge aus und in Richtung 
Westen wg. der geplanten Baumaßnahmen am Buckauer Bahnhof enden. 
 
Unterstellt, dass diese Informationen zutreffen, bitte ich um die mündliche und ggf. 
ergänzende schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Gibt es ein Verkehrskonzept für die Reisenden, die am Buckauer Bahnhof ankommen und 

– einen Anschlußzug  vom Hauptbahnhof erreichen müssen (oder umgekehrt)? 
– die bspw. einen PKW abstellen müssen? 
– die mit öffentlichen Verkehrsmitteln den Bahnhof erreichen müssen? 

2. Wann wird die Öffentlichkeit, d.h. die Nutzer der DB AG, wie informiert über die 
Maßnahmen zur Bewältigung der veränderten Situation? 

3. Wird die Stadt in diese Kampagne der Bahn einbezogen?  
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